

Hombrechtikon, im Juli 2020

Wir danken von Herzen für die Zeichen der Anteilnahme und Freundschaft, die wir nach dem Heimgang unseres lieben

# Franz Fuchs

erfahren durften. Die Anwesenheit an der Trauerfeier, die vielen Briefe, liebevollen Worte und Gaben sowie die Spenden an die verschiedenen Organisationen haben uns tief berührt.

Besonders danken möchten wir:

- Pfarrer Narcisse Elenga für die berührende Abdankung sowie Ester Pfister und Bruno Gut für das Mitwirken;
- dem Niklaus Chor und der Organistin Gertrud Schwarz für die musikalische Umrahmung;
- der Tanzgruppe, der Fahnendelegation der Eidg. Turnveteranen und dem Turnvereins Hombrechtikon für ihre Beiträge;
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, welche uns in dieser schweren Zeit mit tröstenden Worten und Taten begegnet sind.

Die Trauerfamilien